



Rat der Europäischen Union

Das Treffen der Minister aller *EU-Staaten*.

Bei den vielen Aufgaben der Europäischen Union gibt es viel zu bestimmen.

Unsere *Regierungen* bestimmen.

Das sind in Deutschland:

Bundeskanzler oder Bundeskanzlerin

und Minister und Ministerinnen.

Jede Woche fahren die Bundeskanzlerin oder ein Minister oder eine Ministerin nach Brüssel. Das ist die Hauptstadt von der Europäischen Union. Die Stadt ist im Staat Belgien.

In Brüssel treffen sich die Regierungen von den Staaten der Europäischen Union.

Zusammen bestimmen sie dann.

Oft streiten sie sich vorher.

Jeder will, die Ziele vom eigenen Staat erreichen.

Wenn die Minister sich treffen, heißt das **Rat** oder **Ministerrat**.

Das sind dann die Innenminister von allen Staaten.

Die reden dann zum Beispiel über den Kampf gegen Verbrecher.



Oder die Minister für Landwirtschaft.

Auch von allen Staaten.

Die reden dann über die Landwirtschaft.



Dieser Text ist unter der Creative Commons Lizenz veröffentlicht. by-nc-nd/3.0/de/
(<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/3.0/de/>)

Die kursiv geschriebenen Begriffe sind in der digitalen Fassung Links. Sie sind im *einfach* Politik:
Lexikon erklärt.

Online-URL des Lexikons

<http://www.bpb.de/nachschlagen/lexika/lexikon-in-einfacher-sprache/>

Impressum

Bundeszentrale für politische Bildung/bpb, Bonn
Fachbereich Zielgruppenspezifische Angebote
Adenauerallee 86
53113 Bonn
einfachpolitik@bpb.de